
 

 

Comité técnico de coordinación COVID-19 por la educación 

5ª REUNIÓN CURSO 2021-22. - JUEVES 24 DE FEBRERO 2022 

 

PARTICIPANTES: 

La comisión de trabajo de coordinación COVID-19 para la Educación del CEN celebró 

la 5ª reunión a las 10.00h presencialmente en el salón de actos del Departamento de 

Educación. Por parte del Departamento de Educación (Eneko Ardaiz Director del 

Servicio de Infraestructuras, Luis Calatayud del Servicio de Sistemas de Información, 

Alberto Urrutia Director del Servicio de Inspección, excusa su ausencia), de Salud 

Arantxa Legarra de promoción de salud comunitaria, Aurelio Barricarte del servicio de 

epidemiologia, de la Comisión Permanente (Gorka Bueno en representación Oihana 

Jordana de LAB, profesorado de centros públicos junto con Arantxa Ruiz Vidorreta de 

STEILAS, Pilar López Valderrama de FSIE-SEPNA por el profesorado de los centros 

concertados excusa su ausencia, de las Apymas Públicas Noelia Echarri de Herrikoa en 

representación de Maria Rodríguez Morán, y Apymas concertadas Teresa Modol de 

CONCAPA, excusa su ausencia, Jorge Lanchas entidades titulares de centros, Antonio 

Iriarte, secretario del CEN, excusa su ausencia). María Lourdes García Roncal del 

Servicio de Universidad, excusa su ausencia. Iosu Mena presidente de ADI, (Asociación 

de Directores). Pedro Rascón, vocal del CEN. Como presidente, Manuel Martin 

Presidente del CEN. 

 

Orden del día: 

1. Acta de la última reunión. 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información. 

3. Propuestas de actualización del Plan de Contingencia. 

 

 

1. Acta de la 4ª reunión del curso 21-22 (del jueves 20 de enero de 2022). Se aprueba. 

 

 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información. 

 

Luis Calatayud del servicio de Sistemas de Información comenta la foto fija actual, en 

la que se destaca la disminución considerable de los contagios en la población escolar, 

reflejo de la sociedad en del momento. Informa asimismo de las novedades del nuevo 

protocolo y también la incorporación a las notificaciones de un sistema automático que 

liberará al responsable Covid, aunque para ello se necesita el registro en Educa de las 

familias, con el consiguiente permiso. 

Traslada como han decaído todas las medidas, en una vuelta a la normalidad precovid, 

salvo la mascarilla en interiores. 

Noelia Echarri de Herrikoa pregunta si el escalonamiento de las entradas se mantiene. 

La contestación es que no es preceptivo su mantenimiento, aunque puede ser que algunos 

centros lo consideren aún necesario. Pide que se envíe al comité Covid las notificaciones 

que se trasladan a los centros educativos. 

Iosu Mena de ADI señala que, en cuanto a las entradas escalonadas, rediseñar de nuevo 

ciertas medidas es trabajoso y opina que lo que no afecte a temas pedagógicos se puede 

mantener hasta final de curso. 

 



 

 

Aurelio Barricarte de Salud comenta sobre las medidas futuras, que la desescalada 

puede centrarse en suprimir mascarillas, confinamientos…pero que, a día de hoy, con la 

incidencia actual, aún no es momento para anular ciertas restricciones, aunque, las 

cuarentenas sin que pueden estar llegando a su fin.  

 

Eneko Ardaiz, director del servicio de Infraestructuras trasmite que el suministro de 

materiales Covid sigue su rumbo previsto.  

 

Jorge Lanchas de representante de entidades titulares de centros privados de Navarra 

espera y confía en que las medidas previstas por Salud se aproximen con rapidez a la 

situación prepandemia. 

 

Arantxa Legarra de Salud informa que las actividades programadas se han reanudado 

sin excepción, incluida el programa de frutas y verduras, para los centros que lo soliciten. 

 

 

Finalmente se fija fecha para la próxima reunión, que será el jueves 31 de marzo de 2022 

a las 10h. 

 

 

 

 

Manuel Martín Iglesias 

Presidente - Lehendakari 

 


